



Assemblée générale ordinaire - jeudi 20 octobre 2022 – à Riesi Sicile

1 Composition de l'Assemblée

L'assemblée a été convoquée dans les délais, elle peut donc se tenir valablement.

L'appel des délégués a été fait pour l'AG Extraordinaire qui a précédé l'AG (adoption des statuts).

24 délégués

Quorum 13

Installation du bureau de l'assemblée

Présidence Alfredo ABBA

Secrétariat : Jean Luc LEIBE, Emmanuelle MOUYON

Scrutateurs : Emmanuelle SEYBOLDT, Marcelo BELITARDO

Ordre du jour

Adopté à l'unanimité

2 Rapport du président

Ces 4 années ont été marquées par la pandémie ; grâce au lien en Visio les contacts sont restés effectifs. Mais moins de déplacements possibles, donc moins de rencontres ! De nombreuses Églises avaient arrêté leurs activités (Synodes, colloques). C'est la participation des Églises entre elles qui fait la richesse de la CEPPLE.

Le Président, la Secrétaire Générale et les membres du bureau ont pu visiter des Églises. La Secrétaire Générale, son réseau, son engagement ont été d'une grande aide !

La CEPE (CPCE) par son Secrétaire général Mario FICHER et son délégué auprès de la CEPPLE Oliver Engelhardt ont permis que la CEPPLE devienne un groupe régional effectif de la CEPE. Cela donne une ligne théologique et ecclésiologique. La visibilité face aux organes œcuméniques est devenue importante.

La réalisation de vidéos des « Émotions de la foi » (2 séries de 6 vidéos par la Chiesa valdese et l'Epudf), à destination des jeunes, sur les réseaux sociaux, sont une belle vitrine de notre travail commun.

Le président remercie chacun et chaque Église pour sa confiance.

3 Rapport d'activité

Charlotte KUFFER, rappelle la devise de la CEPPLE : « ***Ne faisons pas séparément ce que nous pouvons faire ensemble.*** »

- A l'AG de Lisbonne, il y a eu des pistes proposées pour les orientations de la législature 2018-2022 (Voir le rapport de la SG en annexe) Notons :

La Transterritorialité : Se tenir ensemble est une nécessité pour la présence protestante dans les pays du sud.

La Trans ecclésiologie : diversité ecclésiologique, théologique...

L'Identité latine : notre condition commune de pays latins nous lie au-delà des frontières, c'est une communion vivante

Nous n'avons pu mettre en place qu'un seul colloque car les contraintes pour le 2^e colloque étaient impossibles à tenir en raison de la pandémie !

- Appel à projet : les Émotions de la foi a été suivi par plusieurs Églises (120 000 vues sur le net) On espère les traductions portugais, allemand, anglais... Peut-être un espoir pour une saison 3 et 4...
- Nous encourageons les échanges de jeunes mais il y a eu la pandémie : c'est à continuer !
- Dans le moins facile : les ressources de formation ; plusieurs projets ont avorté. Les sessions de l'EKIR et du CPLR n'ont pas pu se tenir.
- Le réseau KT est reparti avec la ECCE. Un outil de développement de la catéchèse Européenne qui va se développer. Cela fonctionne bien avec le site internet de ressources catéchétiques « point KT <https://www.pointkt.org> ».
- Le réseau des médias créé il y a 9 ans fut un cadeau pendant la pandémie.

Mais nous pouvons encore partager plus ! Il y a des pépites à partager !

La migration reste un souci pour tous : demain, vendredi 21.10 nous allons voir un témoignage d'une réalisation des Eglises protestantes d'Italie FCEI.

- Site internet CEPPLÉ : la structure porteuse de l'EPUDF a facilité sa reconfiguration et l'équipement pour de nouveaux supports vidéos ; nous sommes reconnaissants de cette collaboration.
- La révision des statuts a été réalisée, portée par Joël Guy et Jean Luc Leibe.
- Invitations aux synodes entre Églises, une recommandation aux Eglises membres « allez-y », ouvrir les fenêtres ça fait toujours du bien !

Vote du rapport d'activité à l'unanimité

4 Rapport financier 2018-2022 par le trésorier Joël Guy

Chaque milieu d'année (avant le 30 juin), les comptes sont envoyés à chaque Église ; mesure prise à l'AG de Malaga en 2014.

La situation est bonne et stable. On capitalise presque trop ! Il y aura un rappel de cotisation fin novembre. Il est utile de préciser, que les nouveaux statuts mentionnent dorénavant la possibilité de solidarité au sein de la CEPPLÉ. Faire la demande auprès du bureau. Une partie de l'argent est placée.

Voir en annexe le rapport financier

Résultat positif : 489 €

Questions de l'Assemblée

- la réserve n'est pas détaillée dans la ligne enfance et jeunesse ? Elle n'a pas pu être dépensée en raison de la pandémie.
- Y a-t-il des appels à projet chaque année ? La CEPPLÉ a déjà soutenu 2 projets. Un nouvel appel pourrait être lancé. Une telle information est à envoyer aux présidents d'Églises, les délégués sont aussi là pour relayer !

Vote de l'adoption des comptes à l'unanimité

Désignation du réviseur des comptes pour la période 2022-2026 ; la candidature de Elio Forneron adoptée à l'unanimité

Son mail e.forneron@tim.it

5 Démission/ Radiation :

Une présentation de la situation d'une Eglise membre qui n'a donné aucun signe d'appartenance depuis plus de 10 ans est faite par le Bureau (pas de paiement de cotisation, pas de désignation de délégué ou suppléant, pas de participation aux Ag et colloques ...). Cette situation déjà partagée à Lisbonne il y a 4 ans est sans changement malgré plusieurs relances du président, du trésorier et de

la secrétaire générale. Une discussion autour de la radiation de l'Église Épiscopaliennne Espagnole (selon l'article 2.1.3 des nouveaux statuts), a lieu. Une demande d'un courrier à cette Eglise, annonçant la décision de l'Assemblée Générale est demandée. Elle devrait stipuler la possibilité pour eux de redéposer une candidature.

La radiation est votée à l'unanimité

6 Ratification de la composition du Comité

Espagne :

Titulaire : Augusto GIL augusto.gil@iee-protestante.org

Suppléante : Gabriela LEAL gabydeal2810@gmail.com

Italie :

Titulaire : Valérie MONCAUBEIG vmoncaub1@gmail.com

Suppléante : Rossana MOSELLI luzzoxi@yahoo.it

Portugal :

Titulaire : Sandra REIS presidente@iepp.org

Suppléant : Sergio ALVES Sergioalves@igreja-lusitana.org

Belgique

Titulaire : Ferdinand DEHOUSSE ferdinand.dehousse@protestant.link

Suppléante: Yolande BOLSENBROEK ycbolsenbroek@hotmail.com

Suisse

Titulaire : Peter Andreas SCHNEIDER peterandreas.schneider@ref-fr.ch

Suppléante : Les Églises romandes doivent statuer

France

Titulaire : Marcelo BELITARDO mmabelitardo@gmail.com

Suppléante : Emmanuelle MOUYON pasteur3.ert@orange.fr

L'Assemblée ratifie ces désignations à l'unanimité.

7 Élection du président :

Après consultation de l'Équipe de Continuation, le bureau soumet la candidature, par la Chiesa Valdese, du pasteur Gianni GENRE ggenre@chiesavaldese.org comme président de la CEPPLÉ.

L'Assemblée Générale l'élit à l'unanimité.

Le Bureau soumet également la candidature du pasteur Ulrich WEIHNOLD, actuellement chargé des relations internationales auprès de l'EPUDF, sur proposition de l'EPUDF, comme Secrétaire Général de la CEPPLÉ. Le nouveau Comité de la CEPPLÉ, dont c'est la prérogative selon les statuts, en traitera dans la séance dédiée immédiatement après cette AG.

8 Orientations de la CEPPLÉ pour la prochaine législature

Encouragements à poursuivre le thème de nos richesses dans nos faiblesses.

9 Divers

- Lieu de la prochaine AG 2026 : selon le tournus, elle se tiendra en Suisse, pays hôte.

- En 2023, la Concorde de Leuvenberg aura 50 ans. Emmanuelle Seybold, présidente de l'EPUDF s'enquiert des projets des Eglises adhérentes. Elle informe du projet des facultés de théologie d'un colloque, avec invitation aux Églises membres pour une célébration et conférence publique les 16-17 octobre 2023.

L'Assemblée Générale, remercie chaleureusement en applaudissant : Alfredo ABBAD et Charlotte KUFFER, ainsi que Jean-Luc LEIBE pour leur engagement au sein de la CEPPLÉ.

Clôture de l'AG

Secrétaires : Emmanuelle Mouyon et Jean-Luc Leibe